
 

 

 

 

 

 

 
 

   

                                                     

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

                        

                          

 

 

 

 

 

 

 

令和４年 5 月 10 日発行  

静岡県立小山高等学校  

定時制課 程   第１号  

令和４年度 入学式 －新入生８名 ４年間の高校生活スタート－ 

 令和４年４月７日(木)、本校視聴覚室にて、小山高

校定時制課程の入学式が挙行されました。今年度は８

名の新入生が入学しました。 

昨年度同様、新型コロナウイルス感染症の影響か

ら、生徒全員がマスク着用や消毒を行って、式を執り

行いました。 

新入生からは、緊張感が伝わってきました。そして、

これから始まる新生活への希望に満ちた表情で式に

臨んでいました。 

また、新入生代表の山本順さんが清々しく宣誓を行

ってくれました。 

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！！ 

対面式 － 新入生・在校生顔合わせ － 

 入学式後、新入生と在校生が向か

い合い、対面式が行われました。生

徒会が司会進行を務め、生徒会長の

礒崎大河さんが、新入生へ向けた応

援の言葉を述べました。また、新入

生の山本詩音さんが、高校生活への

意気込みを述べました。現在、定時

制の全生徒数は２６名と少ないです

が、人と人との繋がりを大切にしな

がら、お互いに高め合っていって欲

しいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【事務室より】 

校納金等の銀行引き落し日と金額は下記のと

おりです。御確認ください。（１年生は４月７日（木）

に現金で受け取っています。） 

学 年 ４月３０日（土） ６月３０日（木） 

１年生 37,900(4/7) 24,100 

２年生 24,500 24,500 

３年生 23,000 23,000 

４年生 18,000 18,000 

 

【生徒写真掲載のお願い】学校生活、行事、部活動への取り組みを、保護者の皆様、地域の方々に知ってい

ただくため、この「定時制便り」やホームページ等に生徒の写真を掲載する場合があります。御理解のほ

どよろしくお願い申し上げます。 

【保健室より】 

 定時制には、生徒が心身共に健康で通学できるよう、

下記のサポートをしています。気になることがあれば、担

任だけでなく、養護の朝羽先生を通して相談・活用する

ことができます。 

 

◎健康相談：校医による健康相談が毎月１回あります。 

◎セクハラ・教育相談員：秋永教頭と朝羽先生が校 

内の相談員です。 

着任式・始業式 － 新たに５名の先生をお迎えしました － 

 
本年度は、５名の職員が新たに着任し、４月６日（水）に始業式・着任式が行われました。教頭より

校長の紹介があり、校長より各新着任職員紹介の後、それぞれ挨拶をしていただきました。 

鈴木 広隆 校長 （理科） 

 生徒のみなさん、こんにちは。４月に富岳館高校から着任しました。先生方、生

徒のみなさんと一緒に、笑顔が溢れる暖かみのある学校づくりをしていきたいと思

います。みんなで学校を盛り上げていきましょう。 

伊藤 年彦 教諭 （商業） 

沼津商業高校から来ました。１年生から４年生までの授業を担当します。専門は商業

です。「商業」という教科は、働く上で役立つスキルが身につく内容なので、楽しく学べ

る授業にしたいと思います。よろしくお願いします。 

 

加賀 佐企子 事務長 （事務） 

 裾野高校から参りました。事務職員として、皆さんがより良い学校生活を送れるよう

に、安心安全な教育環境の整備に全力を尽くします。どうぞよろしくお願いします。 

勝又 健太 教諭 （保健体育） 

沼津東高校から来ました。地元は御殿場ですが、自分の高校入学時から15年ほど遠ざか

っていたので、小山の寒さに驚きました。その寒さに負けず、皆さんと一緒に楽しく保

健体育を学んでいきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

各種連絡 

 

夏賀 海帆 教諭 （数学） 

熱海高校から参りました。数学の教員として、わかりやすく楽しい授業ができたらと思

っています。来たばかりでわからないことが多いですが、僕も皆さんとともに学んでい

けたらいいなと思っていますので、これからよろしくお願いします。 

 


